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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「それでこそロータリー」

●ビジターの紹介

　　観世流能楽師　シテ方　林本 大先生

　　国際ロータリー 第2660地区 IM第4組

　　　ガバナー補佐　伴井敬司様（大阪難波RC）

　　　ガバナー補佐エレクト 横田孝久様（東大阪RC）

●森島事務局員への花束贈呈

●出席報告

●米山奨学生カウンセラーの委嘱 福田隆教会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　　「こんなに面白い 『能』 の世界」

　　　　　　観世流能楽師　シテ方　林本 大先生

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

3/29　万博関連

4/5　「私を語る」

　　　　　大石 倫太朗会員・山部 秀樹会員

　先週は、金光八尾のインターアクトクラブの皆さんに

今年度の活動を報告していただきました。部員数もか

なり増えているそうで、年間を通じて活発な活動をされ

ているとのことで、大変心強く、また頼もしく思います。

活動にご支援、ご協力をいただいております会員の皆

第2960回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

イマジン ロータリー
  国際ロータリー 会長　ジェニファー E. ジョーンズ

国際ロータリー　第2660地区　テーマ

大阪のロータリー 100周年を祝おう！
  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　宮里　唯子

八尾ロータリークラブ テーマ　　持続可能なロータリーへ　会長　吉本　憲司

会　長　の　時　間



様にも、感謝申し上げます。これからも高校生、中学

生の若者たちが、インターアクトを通じて様々な経験

を積んで、たくましく成長してくださることを願っており

ます。

　そしてインターアクターが阪大に合格されたという報

告も聞かせていただき、うれしい驚きとともに「インター

アクトの活動は、なんと受験にも役立つのか」と目を開

かされた思いでした。金光八尾のインターアクターに

対して当クラブで行った金融に関する出前授業がきっ

かけの一つとなり経済に興味を持たれたとのことで、

私たちロータリアンが行う青少年に向けての働きかけ

が、実はわれわれの想像以上に彼ら、彼女らの人生

に大きな影響を与えていることも知ることができました。

これからもその責任とかけがえのない価値を実感しな

がら、青少年奉仕にも取り組んでいくことができれば、

と思います。

　そしてもう一つ、米山奨学生のウアール・ミナさんに

は、自身が取り組まれた大学での卒業研究の成果を

発表してもらいました。プレゼンテーションの資料は日

本人顔負けの漢字を使った非常にまとまりのある内容

で、私たちの気付いていない外から見た日本の食の

特徴なども知ることができました。大学を卒業されてか

らも、日本と海外とのかけ橋となって活躍してくださる

ことを願っております。

　さて本日は、例会での食事につきまして報告させて

いただきます。おいしい食事は、例会の楽しみの一つ

でもあります。ただすでにお聞き及びの方もおられる

かもしれませんが、長年にわたりお食事を提供してい

ただいた山徳様のお弁当が、残念ながら６月いっぱい

で終了することになりました。

　持続可能なロータリーをめざすため、７月の新年度

からは新しい業者さんを開拓する必要がございます。

そこで今月から数回にわたり、実験的にいくつかの業

者さんの食事を試してみたいと考えております。毎月

第1週は山徳様、第2週は高砂様、第3週はたろうず様

とし、第4週と第5週を新規開拓にあてさせていただく

つもりにしております。

　まず手始めに次週、３月の第4週は、焼肉屋さんであ

るトラットリア西山様による焼肉弁当をお召し上がりい

ただきたいと思います。なるべく脂っこくない、焼肉の

お弁当をお願いしております。そして再来週の３月第5

週には、大阪市内のKKRホテルがお弁当のデリバ

リーをしてくださるそうで、そこの和食弁当を予定して

おります。どうぞ皆さんご賞味いただきまして、それぞ

れの感想をお聞かせいただければ幸いです。

　お食事の費用は皆様にご負担いただいております

ので、発言権はお一人おひとりにあると考えておりま

す。７月以降のレギュラー昇格の可能性をふまえて、

おいしかったとかおいしくなかったとか、量が多いとか

少ないとか、いろんな感想をお寄せください。皆様の

反応を参考に、今後の方針は総合的に判断させてい

ただきたいと思っております。

　おいしいお食事を楽しみながら会員同士の会話も弾

む楽しい例会ができますよう、皆様からのご意見をお

待ちしております。

▼９日に四和会が開催され、本年度と次年度の会

長・副会長・幹事と事務局で出席しました。

▼次週例会後、ガバナー補佐によるクラブ協議会

を開催します。

▼20日は、事務局がお休みです。連絡は幹事まで、

お願いします。

▼地区インターアクト委員会・曽家 清弘 委員長

　14日に四天王寺インターアクトクラブの40周年記念

例会が開催され、田中（正）会員と私、金光八尾IAC

顧問の前田先生、森先生と出席しました。各校の顧問

も参加されていました。

▼インターアクト委員会・竹中　浩人　委員長

　地区インターアクトの機関誌「スクラム」が届いており

ます。事務局にありますので、ご覧ください。

▼地区RYLA委員会・友田　昭　委員長

　春のRYLAセミナーが5月3～5日に開催されます。現

在、受講生を募集中です。

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告



▼大槻　恭介・次年度幹事

　本日例会後、第1回の次年度クラブ協議会を開き、

引き続き第3回の被選理事会を開催します。

「私を語る」

▼上農　修　会員

　「えくぼ」という会社を経営しています。私は昭和48

年、東大阪で生まれました。現在、50歳です。

　学生時代から「将来は商売をしてみたい」という思い

がありました。大きな影響を受けたのは、ダウン症のA

君との出会いです。障がいに関する知識はあまりあり

ませんでしたが、私より２歳年上の彼はいつも笑顔で、

誰にも分け隔てなく素直に接していました。ゆっくりと

した言動ですが、一生懸命に勉強やスポーツに向き

合う姿に感銘を受けました。

　障がい者は社会的弱者で、支援される立場と解釈さ

れ、どのように助け、支えていくかに着目されがちです。

しかし私たちも彼らに助けられ、支えられていることが

とても多くあります。

　やがて私は福祉に関わる事業に就くことになり、「自

らも支援される立場である」ということを常に忘れない

ように取り組んできました。Ａ君との出会いが、私の今

の福祉観につながっています。市と連携して介護施

設への引っ越しを支援するほか、最近は生前・遺品整

理なども行っています。

　近年は「終活」という言葉も一般的になりつつありま

すが、身の周りを整理することは、人生を振り返ること

にもつながります。「生前整理」は、そんな終活の一つ

でもあります。家の中にある物を整理するということは、

そのご家庭を築いてこられたご家族の「思い出に触れ

る」ということであり、これまでお手伝いをさせていただ

いたたくさんのお客様、お一人おひとりの人生、思い

出に触れさせていただきました。

　そんな中で、この仕事をやっていてよかったと思うの

は、お客様が生前整理をきっかけに、前向きに人生を

歩んでいこうと思われるからです。皆さん、初めは躊躇

されますが、しかし整理することで自分の気持ちも整

理されるようです。私もいつも、前に進もうとする人の

パワーに感銘を受けています。

　物の整理をして部屋をきれいにすることだけが、生

前整理ではありません。これからの人生を自分らしく、

より良く生きるため、こうした取り組みを今後も広めてい

きたいと思っています。また八尾ＲＣでも日々勉強の

毎日ですが、１ロータリアンとして少しでも貢献できれ

ばと思っておりますので、これからもよろしくお願いい

たします。

▼倉角　和彦　会員

　倉角和哉会員との関係は、叔父、甥っ子の関係に

当たります。東大阪市横小路町で、昭和41年に産声

を上げました。幼稚園を卒園するときには、体重が約

30kgもありました。

　小学校４年生ぐらいで柔道に興味を持ち、近所の道

場に通い始めました。中学時代は地元の青年団中等

部に入れてもらい、いろいろと教わりました。

　そのころに、児林会長エレクトと出会い、いろいろ教

わりました。高校では柔道で２段まで取り、大阪大会で

も優勝を経験しました。

　高校を卒業後は、祖父が創業したカネクラ商店で働

くようになりました。籐を編んだ籐家具を製造していま

した。私も２年間ほど籐家具を作っておりましたが、輸

入材である籐の材料が、インドネシアが輸出を止めて

国営で籐家具を作る事になり、材料が入らなくなりまし

た。製造する事も出来なくなり、私は父の弟の所で働

くようになりました。

　そこは電化製品の部品などの金型を製作している会

社でした。金型はとても難しく、徹夜続きの毎日でした。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

ここで７年くらい勉強させて頂きました。

　いよいよ父も買い込んでいた籐の材料が尽き、何か

商売替えをしなくてはと考えていたところ、板金業を始

めると言い出したので、私も金型を辞め今のカネクラ

商店に戻り、父と板金業をする事になりました。

　一通りの機械を揃え仕事を探す日々が半年くらい続

き、知り合いなどを頼り少しずつ仕事が増えて来まし

た。色々な商品を作ってきましたが、今はステンレス商

品が多く、特に台所のシンク天板やガス台、レンジ

フード等、厨房関係の仕事が主になっております。厨

房関係の大手仲介業者等、お付き合いが増えてきて

おります。建築関係や設計事務所、工務店などからも、

別注商品の依頼などが増えて来ております。何かござ

いましたら宜しくお願い致します。

　今までに地元の青年団や若中といった祭りの団体に

も入っていました。今は、その上の風神会という祭り団

体の会長をさせてもらっています。それ以外に地元の

自治会役員、消防団、保護司などもさせてもらってい

ます。消防団は32年間勤め、副方面隊長まで経験さ

せて頂き退団致しましたが、再び声が掛かり本団の災

害支援隊という部隊に再入団しました。一年間のブラ

ンクはありましたが、34年目になりました。このような形

で、日々忙しくしている毎日です。

　今までこのような生涯でしたが、児林様に誘われ

ロータリーに入会させて頂き、また新たな一歩が踏み

出されたかと思います。このような私ですが、これから

ご指導の方、宜しくお願い致します。

▼吉本会長　上農会員、倉角和彦会員、卓話よろしく

お願いいたします。

▼長竹副会長　上農さん、倉角和彦さん、「私を語る」

楽しみです。

▼稲田幹事　上農さん、倉角和彦さん、本日卓話楽し

みにしています。よろしくお願いします。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　野球部の皆様、初戦敗退、残念で

した。今週末、頑張って下さい。

▼井川会員　やっとマスクがとれました。

▼田中（正）会員　上農会員、倉角和彦会員、「私を

語る」大変楽しみにしていました。全てさらけ出して下

さい。先日3年ぶりの野球試合楽しかったです。今週

土曜日も戦ってきます。

▼新宮・山陰・児林（秀）・谷口・福村・倉角（弥）会員　

上農さん、倉角和彦さん、本日の卓話「私を語る」、楽

しみにしています。頑張って下さい。よろしくお願いし

ます。

▼野村会員　浦上さん、ニコニコの発表がんばって下

さい。あと少しです。

▼西村会員　曽家さん、松井さん、山本（昌）さん、平

尾さん、児林（秀）、（健）さん、先日はありがとうござい

ました。

▼大熊会員　早退お詫び。

▼友田会員　5月3日～5日春のRYLAセミナー、よろし

くお願いします。

▼相馬会員　上農さん、倉角和彦さん、私を語る、頑

張ってください！大変、よいことがありました。

▼佐々木会員　いよいよマスク着脱自己判断になりま

した。花粉症予防、口周りのお手入れの手抜き、あく

びしても人にわからんなど、マスクのメリットはまだまだ

あります。先日のアンケートでは日本人の8割以上は

まだしばらくマスクするそうです。いいね！

▼原田会員　よいことがありました。

▼浦上会員　先週野球部お疲れ様でした。侍JAPAN

並みのNice Gameでした。

■ 出席報告

月日

3/1

3/8

3/15

会員数

64

64

64

出席

41

50

44

うち出席規定
適用免除者

6

13

10

メーク
アップ

5

出席率

75.92％

81.97％

75.86％

確定
出席率

82.14％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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